

Le Venezuela exige à l'ONU de mettre fin aux livraisons d'armes aux groupes terroristes



Nations Unies, 14 mai (RHC-PL)- Le Venezuela a demandé au Conseil de Sécurité de l'ONU d'adopter une résolution interdisant les ventes et livraisons d'armes légères aux groupes terroristes.

Au cours d'un débat ouvert de ce Conseil, l'ambassadeur de Caracas aux Nations Unies, Rafael Ramirez, a signalé que ces groupes agissent en totale impunité, et sèment le chaos, la mort et la souffrance chez les plus vulnérables.

Le diplomate a critiqué les fournisseurs des groupes terroristes qui opèrent dans des pays frappés par des conflits à des fins politiques et notamment pour renverser les gouvernements en place.

Rafael Ramírez a souligné que les pays les plus durement touchés sont les États d'Afrique et du Moyen Orient, où la pauvreté et les inégalités produisent des tensions.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/55926-le-venezuela-exige-a-lonu-de-mettre-fin-aux-livraisons-darmes-aux-groupes-terroristes>



Radio Habana Cuba